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É preciso ser um realista para descobrir a realidade. 
É preciso ser um romântico para criá-la

Fernando Pessoa

Sesc-DF e Inatel 
de Portugal 
promovem 

intercâmbio
Representantes da Fecomércio-DF e da direção 

regional do Sesc estão em Lisboa em uma 
missão de troca de experiências em ações sociais 

direcionadas a trabalhadores e comunidade. 
Uma das entidades visitadas foi a Inatel, que 

desempenha atividades semelhantes às do Sesc. 
Tem 160 mil associados, é de fundo privado com 
interesse público e está sob tutela do Ministério 
do Trabalho português. A diferença com o Sesc 

é que a entidade brasileira é financiada com 
recursos das empresas ligadas ao comércio 
de bens, serviços e turismo. “Chegamos a 
lugares nos quais, às vezes, nem o estado 

consegue chegar no nosso país. Temos um 
grande programa de banco de alimentos, que 
é o Sesc Mesa Brasil, que também se preocupa 

com cidadania e capacitação profissional. 
Acreditamos na união dos empresários, do 

governo e da sociedade para enfrentar nossos 
desafios, reduzindo desigualdades”, destacou o 

presidente da Fecomércio, José Aparecido Freire.

EXECUTIVO

Ibaneis mais 
perto do Entorno
Ao receber o título de Cidadão Honorário de Santo Antônio 
do Descoberto, governador exaltou importância da região

A
o receber o título de Ci-
dadão Honorário de 
Santo Antônio do Des-
coberto (GO), na ma-

nhã de ontem, o governador 
do Distrito Federal, Ibaneis Ro-
cha (MDB), destacou investi-
mentos na região administrati-
va de Água Quente, que faz divi-
sa com o município do Entorno. 
O chefe do Executivo aproveitou 
a oportunidade para reforçar a 
importância da integração entre 
DF e Entorno.

“É uma cidade (Santo An-
tônio do Descoberto) que nos 
ajuda no desenvolvimento, que 
faz Brasília crescer cada vez 
mais”, afirmou. “Fizemos um 
processo de integração mui-
to grande com o município a 
partir da criação da região ad-
ministrativa de Água Quente e 
estamos investindo na região, 
seja nas estradas vicinais, se-
ja na construção de novos pré-
dios. Temos a previsão de uma 
UPA (Unidade de Pronto Aten-
dimento) para Água Quente e 
estamos com o projeto para a 
duplicação da via que liga ao 
DF”, completou.

A honraria foi concedida a 
Ibaneis Rocha no mesmo dia 
em que Santo Antônio do Des-
coberto completou 42 anos de 
emancipação. A proposta de 
homenagem ao governador 
partiu do vereador José Alves 
Pereira Filho (Podemos) e o tí-
tulo foi entregue pelo presi-
dente da Câmara Municipal, 
vereador Vandilson Felipe dos 
Santos (MDB).

Proposta foi apresentada pelo vereador José Alves Pereira Filho

Renato Alves/Agência Brasília

 » MILA FERREIRA

A solenidade teve a presen-
ça dos demais membros da Ca-
sa, de secretários e administra-
dores do Distrito Federal, de-
putados distritais e parlamen-
tares goianos.

Município 

Santo Antônio do Descober-
to tem mais de 75 mil habitan-
tes, distante cerca de 60km de 
Brasília. Foi fundado em 1722, 
no auge do ciclo do ouro do Bra-
sil Colônia. Virou um distrito de 
Luziânia em 1963 e se emanci-
pou em 14 de maio de 1982.

Água Quente foi reconheci-
da como região administrativa 

(RA) em agosto de 2023, ao ser 
desmembrada do Recanto das 
Emas, e fica na divisa com o 
município goiano. Caçula en-
tre as 35 regiões administrativas 
do Distrito Federal junto com o 
Arapoanga, Água Quente con-
ta com quase 35 mil habitantes. 
A região tem cinco unidades de 
ensino em funcionamento — 
uma de ensino médio, duas de 
ensino fundamental e duas cre-
ches. No planejamento do GDF 
para o local, está prevista a cons-
trução de mais quatro escolas — 
contemplando todas as faixas 
etárias, da educação infantil ao 
ensino médio — e duas unida-
des básicas de saúde (UBS).

 Atacadão Dia a Dia/Divulgação

Sesc Confederações se unem em 
defesa do produto nacional

As Confederações Nacionais do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC), da Indústria (CNI) e 

da Agricultura (CNA) se uniram pela reversão do 
que chamam de “injustificável desigualdade” da 

tributação entre a produção nacional e as importações 
de até 50 dólares, via plataformas internacionais 

de comércio eletrônico. As entidades afirmam 
que é “impossível” para a indústria e o comércio 

brasileiros, que pagam em média 45% de impostos 
federais embutidos nos preços, concorrer com os 
produtos importados, que estão menos onerados.

Apoio ao Congresso
“O setor produtivo do Brasil apoia e reconhece 
o esforço da Câmara dos Deputados em rever a 

isenção dos tributos federais sobre essas importações 
no Projeto de Lei do Programa de Mobilidade 

Verde (Mover). As Confederações acreditam que, 
mais uma vez, o Congresso Nacional vai atuar 
pelo bem da população brasileira”, afirmaram 

em manifesto conjunto as três entidades.

Inclusão
O presidente da Inatel, Francisco Caneira 
Madelino, contou que a entidade foi criada em 
1935 como Fundação Nacional para a Alegria 
no Trabalho. E que a entidade conseguiu 
atravessar todos os governos de lá até hoje 
sempre com solidez. “Criar melhores condições 
para a ocupação dos tempos livres e de lazer 
de trabalhadores, desenvolvendo o turismo 
social, a disseminação cultural, a inclusão e 
solidariedade é a nossa missão”, reforçou.

Cresce faturamento 
de atacadistas

O setor atacadista distribuidor brasileiro fechou 2023 
com faturamento de R$ 403,9 bilhões, a preço de varejo, 

o que representa crescimento nominal de +10,9% e 
real de +6,28% com relação ao ano anterior, sendo 

descontada a inflação oficial pelo IPCA de 4,62%. Os 
dados são do Ranking ABAD NielsenIQ 2024 — Ano-base 

2023, realizado pela Associação Brasileira de Atacadistas 
e Distribuidores. Segundo o estudo, esse faturamento 

representa cerca de 52,5% do mercado geral de consumo, 
que cresceu +9,7% e chegou a um total estimado em 
R$ 769 bilhões. A melhor marca desde 2019, cenário 

pré-pandemia, quando o percentual atingiu 53%.

Presença 
forte do DF
Entre as empresas participantes 
do estudo, ao todo 740, destacam-
se com o maior número de 
respondentes os estados do Rio 
de Janeiro (84), Alagoas (82), Santa 
Catarina (56), Paraná (53) e o Distrito 
Federal (44). O Atacadão Dia a Dia da 
capital federal ficou em 5º lugar no 
ranking nacional entre as empresas 
de maior faturamento. Em 1º, ficou o 
Atacadão S/A de São Paulo, seguido 
do grupo Martins de Minas Gerais.

Cinco eixos
“Somos uma instituição privada. porém 
fiscalizada pelo Poder Público, pelo Tribunal 
de Contas da União e pela Controladoria-
Geral da União. Atuamos fortemente em 
cinco eixos: cultura, educação, esporte, 
assistência médica e turismo direcionados aos 
comerciários e suas famílias. E vamos 
além tentando sempre que nossas ações 
contribuam para toda a sociedade”, explicou 
o diretor regional do Sesc, Valcides Araújo.
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Apex atua pelos gaúchos
A Apex Brasil, 

em parceria 
com a Abimovel, 

está doando 12 
mil colchões 

da Herval 
Colchões para 
as vítimas das 

enchentes no Rio 
Grande do Sul. 
“Diante da dor 

e do sofrimento 
do bravo 

povo gaúcho, 
todos nós devemos fazer algo. Seguir o 

exemplo do presidente Lula. A Apex Brasil 
também tomou uma atitude, considerando 

que dezenas de empresas gaúchas que 
trabalham conosco estão passando por 

muita dificuldade”, compartilhou Jorge Viana, 
presidente da Apex, nas redes sociais.


